



Als Mitglied der [»Mountain Bike Holidays«](#) sind wir seit 1999 Experten für Ihren Mountainbike Urlaub!

Die Hoteliers in den ausgesuchten und geprüften Hotels & Regionen von »Mountain Bike Holidays« stellen sich mit neuen Angeboten ständig auf die Wünsche ihrer Kunden ein. Täglich sind sie mit ihren Gästen auf Tour und wissen, dass die Ansprüche so vielfältig wie unterschiedlich sind. Die Qualität von Ausstattung und Serviceleistung für die Mountainbiker macht »Mountain Bike Holidays« zu Europas Marktführer seit 1996. Die jährliche Überprüfung, die von TÜV Austria zertifiziert ist, garantiert den hohen Standard.

Die Kategorien Classic, Elite und Pro stehen für die Gesamtzahl der geführten Bike-Leistungen mit geprüften Guides pro Tag und Woche. Wir sind von »Mountain Bike Holidays« geprüft und zertifiziert mit der Kategorie »Elite«.



In der Kategorie »Elite« wird Ihnen diese **Gesamtzahl der geführten Bike-Leistungen mit geprüften Guides** geboten:

2 geführte Bike-Leistungen an 6 Tagen pro Woche mit Guides, die für das jeweilige Angebot ausgebildet sind.

Mindestens eine geführte Tour im Wochenprogramm beinhaltet den Besuch der Nachbarregion. Sie findet mit organisiertem Transfer statt d.h. Ausgangs- oder Endpunkt der Tour sind außerhalb des Ortsgebietes.

Bike-Techniktraining.

Auch am Abreisetag noch eine Tour

